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Riferimento, ai sensi dell’articolo 7, secondo comma della Legge 24 maggio 

1995 n.72, sui provvedimenti adottati a seguito dell’approvazione 

dell’istanza d’Arengo per la realizzazione di una pista di pattinaggio 

artistico e freestyle (Istanza n.28 dell’8 ottobre 2023) 

 

 

Estratto del processo verbale della seduta del 14 novembre 2024 

della Commissione Consiliare Permanente IV 

 

 

RIFERISCE IN MERITO IL SEGRETARIO DI STATO CON DELEGA ALLO SPORT 

 ROSSANO FABBRI 

 

 

“La Segreteria di Stato con delega allo Sport, riconoscendo alla pratica sportiva una 

funzione educativa fondamentale per la corretta formazione dell’individuo e un ruolo 

sociale, culturale e ricreativo sempre più determinanti in particolare per le giovani 

generazioni, in ottemperanza all’accoglimento dell’istanza d’Arengo n.28 dell’8 

ottobre 2023 ha attivato un confronto con la Segreteria di Stato per il Territorio e 

l’Ambiente al fine di verificare al riguardo all’esecuzione dell’istanza d’Arengo 

relativamente alla pista di pattinaggio. In una prima fase ci si è accertati che 

l’esistente non fosse in grado di accogliere l’istanza d’Arengo mentre si è invece 

proceduto alla manutenzione della piccola pista di pattinaggio Campo Bruno Reffi che 

però non è certamente adeguata al recepimento dell’istanza d’Arengo. 

Il Governo ha immediatamente preso in considerazione il Campo Bruno Reffi per 

verificare se un ripristino della pista da roller fosse sinergicamente compatibile con le 

esigenze della Federazione, e purtroppo non lo è per problemi di misure della pista 

stessa che non permettono, a giudizio della Federazione, spazi idonei. Comunque, in 

sinergia con la Segreteria di Stato per il Territorio e l’Ambiente e con la Segreteria di 

Stato per il Turismo è stato già adottato, tramite delibera del Congresso di Stato, 

uno stanziamento ammontante a 150.000 euro per la riqualificazione del Campo 

Bruno Reffi. 

Non è arrivato a questa Segreteria di Stato il riferimento, anticipatomi per le vie 

brevi, circa l’esistenza di un progetto a Galazzano.”. 


